
委員 ご意見等 回答・検討結果 現状・課題対応等 所管課

1 半田委員

計画を策定している市町村とそ
うでない市町村とでは、参加状
況等に差はあるのか（進んでい
るのか）

資料２、参考資料１のとおり
県民生活・男女
共同参画課

2 中山委員

策定はいつから始めたのか。
（プランが始まって、策定をする
という活動を始めてから何年た
つか）

資料３、４のとおり
県民生活・男女
共同参画課

平成３０年度第１回こうち男女共同参画会議　委員ご意見

・町村部には男女共同参画の専任
部署がなく、男女共同参画計画の策
定は後回しにされている状況にあ
る。
・計画未策定の市町村を訪問し、男
女共同参画計画の必要性を説明し
て計画策定をお願いしている。

資料１


